

2022

23

Mai

[Altes Waldkrankenhaus: Große Stadtrat-Mehrheit will keinen Waldumbau](#)

(Bad Düben/Wsp/kp). Wie geht es weiter mit dem Gelände des alten Waldkrankenhauses im Bad Dübener Ortsteil Hammermühle? Wie bereits mehrfach berichtet, beabsichtigt die Ost-West Bau und Grund Immobilien GmbH aus Duisburg auf dem rund 120.000 Quadratmeter großen Areal eine Wohnbebauung für etwa 70 Eigenheime zu entwickeln. Zur Sitzung in der vergangenen Woche stellte sich der Stadtrat allerdings mehrheitlich gegen diese Pläne...

[Weiterlesen ... Altes Waldkrankenhaus: Große Stadtrat-Mehrheit will keinen Waldumbau](#)

2022 von Kevin Phillip

23

Mai

[Gustav-Adolf-Straße: Profiroll will Wohnanlage errichten](#)

(Bad Düben/Wsp/kp). In der Gustav-Adolf-Straße 39 B soll eine „Wohnanlage am Obermühlenteich“ entstehen. Das gut 7.000 Quadratmeter große Grundstück nördlich des Diakonie-Altenpflegeheimes und südöstlich der Arztpraxis Dr. Ruf-Lehmann ist derzeit unbenutzt, mit einem Garagenkomplex bebaut und befindet sich im Besitz der Profiroll Technologies GmbH. Das kurstädtische Unternehmen möchte hier im Zusammenhang mit der benachbarten Diakonie verschiedene Wohnformen entwickeln. Der Aufstellung des Bebauungsplanes stimmte der Stadtrat ohne Veto zu. „Ich freue mich auf dieses Vorhaben und bin gespannt, wie es später einmal aussehen wird“, sagte Jens Findeisen (CDU).

2022 von Kevin Phillip

23

Mai

Hotel National steht zum Verkauf

(Bad Düben/Wsp/as). Tim Gleißner, der Betreiber des Bad Dübener Hotels „National“, staunte genauso wie sein Team nicht schlecht, als er im Internet davon las, dass seine Firmenstätte, also das Hotel mit angrenzendem Restaurant, zum Verkauf steht (450.000 Euro). Die Besitzerin informierte ihren Pächter zuvor nicht über ihre Verkaufsabsicht. Ebenso soll auch der benachbarte „Speicher“ verkauft werden, in welchem das „National“ einen Seminarraum betreibt.

Wie es also mit der über 150 Jahre alten Traditionsgaststätte und dem Hotel weiter geht, steht aktuell in den Sternen. Zumindest möchte die Stadt Bad Düben durch eine Festsetzung erreichen, dass am betreffenden Ort weiterhin ausschließlich ein Hotel mit Gastronomie betrieben werden darf.

2022 von Alexander Schütz

09

Mai

Kultusminister Piwarz: "Ich bin begeistert!"



(Bad Düben/Wsp/kp). Das Oberschul-Jubiläum nahm die Rathaus-Verwaltung zum Anlass, unter anderem auch den sächsischen Kultusminister Christian Piwarz (CDU) einzuladen. Nach erfolgter Zusage nutzte man die Gelegenheit und verschaffte dem groß gewachsenen Mann einen ausführlichen Eindruck der bunten Bildungslandschaft in der Kurstadt...

[Weiterlesen ... Kultusminister Piwarz: "Ich bin begeistert!"](#)

2022 von Admin

27

Apr

[Waldkrankenhaus-Entscheidung vertagt - WSP hakt nach](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Die jüngste Stadtratssitzung dürfte in die Bad Dübener Geschichtsbücher eingehen. Als Bürgermeisterin Astrid Münster die anwesenden Räte, Gäste und Pressevertreter in den Abend verabschiedete, waren erst acht Minuten vergangen. Hauptgrund für die zackige Sitzung war die Vertagung der Thematik rund um das alte Waldkrankenhaus-Areal auf den 19. Mai. Wir sprachen im Nachgang mit der Stadtchefin. Zudem äußert sie sich zur jüngsten Kritik bezüglich der Mieterhöhungen in der Wohnungsbaugesellschaft...

[Weiterlesen ... Waldkrankenhaus-Entscheidung vertagt - WSP hakt nach](#)

2022 von Kevin Philipp

26

Apr

[Landschaftsmuseum: Eröffnung auf Juni vertagt](#)

(Bad Düben/Wsp/kp). Eigentlich – so war der Plan – sollte das Landschaftsmuseum nach den

langjährigen Bauarbeiten bereits vor dem Osterfest wieder öffnen. Aufgrund von Lieferschwierigkeiten musste der Termin nun abermals verschoben werden. Der 3. Juni ist nun fest avisiert. Zum Auftakt soll eine Sonderausstellung, die den aufwendigen Umbau dokumentiert, zu sehen sein. Im Sommer soll die Dauerausstellung nach und nach vervollständigt werden. Die größere Eröffnungsfeier soll im September stattfinden.

„Baulich ist das Museum fertig. Es gibt lediglich noch größere Probleme bei der Digitalisierung. Geräte und Anschlüsse stehen noch aus“, nennt Bürgermeisterin Astrid Münster die Gründe für die erneute Verschiebung.

2022 von Kevin Phillip

26

Apr

Verkaufsoffene Sonntage: Bad Düben legt drei Tage fest

(Bad Düben/Wsp/kp). Der Bad Dübener Stadtrat war sich einig: Die drei vorgeschlagenen verkaufsoffenen Sonntage wurden einstimmig abgenickt. Demnach dürfen die Geschäfte am 29. Mai zum Stadtteilfest, am 27. November anlässlich des Weihnachtsmarktes sowie am 18. Dezember öffnen. Hier ist ein öffentliches Adventssingen geplant.

2022 von Kevin Phillip

Seite 5 von 7

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

